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Veo muy difícil que las cosas vayan a cambiar, porque tenemos a un 

Presidente que no entiende lo que hay que hacer”. 
CAMILA FLORES, diputada 

  

Con opiniones divididas arriba Yanino 
Riquelme a la delegación presidencial 
comino. Desde la oposición lo 
critican por su gestión en el 
MOP y la investigación de 
fiscalía por el “caso Reconsa”. 

Claudio Ramírez 
cramirermercuriovalpaci 

unquellegaa ocuparla 
delegación regional en 
la última parte de la ac- 

tual administración, variosson 
los desafíos que le esperan al 
exseremi MOP, Yanino Riquel- 

me, quien fue el designado pa- 
rareemplazar finalmente aSo- 
fía González como principal re- 
presentante del Gobierno en la 
zona. 

Al respecto, parlamenta- 
rios y cores, desde sus respec- 
tivas veredas políticas, ven en 
elingenierocivil eléctrico dela 
PUCV auna persona que cuen- 
ta con la experiencia de terre- 
no requerida para cumplir de 
buena forma su labor. 

Aunque, también hay re- 
paros, sobre todotras conocer- 
sela denuncia dela inmobilia- 
ria Reconsa contra los inte- 

grantes de la Comisión de Eva- 
luación Ambiental (Coeva), en- 

trelos cuales estaba el exsere- 
mi, quele bajaron el pulgar a 
un proyecto de urbanización 
enlas dunas. 

   

  

LIDERAZGO 

En el oficialismo se subraya 
que su llegada al cargo es una 
buena decisión. 

“Se ha destacado por su 
profesionalismo y responsabi- 
lidad al frente del MOP y por 
cultivar buenas relaciones con 
todos los sectores, Nuestra re- 
gión tiene enormes desafíos en 
seguridad, transporte y vivien- 
da y no me cabe duda que 
aportará su liderazgo en esas 
tareas”, comentó el diputado 
Luis Cuello (PO). 

En cuanto al tema Reconsa 

indicó que “es normal que aal- 
gunas empresas no les gusten 
las decisiones delasautoridades 
y que busquen impugnarlas”, 
subrayando que “ahora, con- 

“Es normal quea 
algunas empresas no 
les gusten decisiones 
delas autoridades (-..) 
convertir eso en un 
cuestionamiento no 
tiene pies ni cabeza”. 

Luis Cuello 
Diputado (PC) 

“No es adecuado que 
alguien bajo una 
investigación en 

..) asuma una 
posición de tanta 
responsabilidad”. 

  

AndrésCelis 
Diputado 

vertiresoen un cuestionamien- 

to notiene piesnicabeza”. 

ES CUESTIONABLE 
Una opinión distinta tiene An- 
drés Celis, Para el parlamenta- 
rio, que hace algunos días 
anunció su salida de RN, el te- 
ma no es menor. “Su designa- 
ciónes, como mínimo, cuestio- 
nable y controvertida, espe- 
cialmente considerandolas de- 
nuncias por prevaricación que 
enfrenta porsurol enel recha- 
z0al proyecto de urbanización 
en las dunas de Costa de Mon- 
temar”. 

En esa línea, sostuvo que 
“no es adecuado que alguien 
bajo una investigación en cur- 
so por presuntas irregularida- 
desasuma una posición de tan- 
ta responsabilidad, en una re- 
gión que necesita transparen- 
cia y decisiones objetivas en la 
administración pública”. 

“Suarribo, en medio dees- 
te conflicto con Reconsa, no 

hace más que sumar dudas so- 

l 

MIGUEL CAMPOS. 

    VARIOS SON LOS DESAFÍOS QUE LE ESPERAN AL EXSEREMI EN EL ÚLTIMO PERIODO DEL ACTUAL GOBIERNO. 

brela orientación que tomará “Veo difícil que las cosas cambien” 
sugestión yla coherencia enla 
aplicación de las normativas 
ambientales y urbanísticas en 
nuestra región”, agregó el par- 
lamentario. 

El diputado Tomás de Re- 
mentería (Ind. PS), destacó la 
capacidad de Riquelme para 
trabajar conllos alcaldes y diri- 
gentes sociales. En cuanto a 
susretos indicó que “el princi- 
pales la seguridad y debe con- 
tar con un buen equipo en ese 
tema, pienso que tiene el lide- 
razgo para buscar cartas quelo 
acompañen”. 

En cuanto a la disputa con 
la inmobiliaria, indicó que es 
una causa judicial que afecta a 
muchas autoridades y que no 
todas son responsables direc- 
tamente, ya que es una vota- 
ción en un consejo que tiene 
una función específica comoel 
Coeva. “Creo queno es bueno 
judicializar las decisiones dela 
autoridad pública más allá de 
que obviamente acá hay una 
discusión sobre la permisolo- 

e La diputada Camila Flores (RN) no espera grandes variacio- 
nessi la decisión de hacerlos no viene del gobierno central. 
“Veo muy difícil que las cosas vayan acambiar, porque cuan- 
do tenemos a un Presidente que no entiende lo que hay que 
hacer, difícilmente el resto del aparato público va a funcionar 
bien”. En cuanto a la gestión del exseremi, manifestó que “es- 
pero por el bienestar de laregión, que termine este corto pla- 
zo que le va atocar asumir la delegación regional de la mejor 
manera posible”. 
  

gía quetenemos queanalizar”. 
En tanto, el diputado Luis 

Sánchez (P.Rep.) observó que 
“loconozco ensu rol de seremi 
MOP, y su gestión no haestado 
exenta de problemas, como los 
socavones en las dunas, que 
ocurrieron por la nula conser- 
vación de parte de la DOH (Di- 
rección de Obras Hidráulicas), 

y la falta de respuesta a los ve- 
cinos”. 

Destacó que “ahora va aen- 
frentar un desafio mucho ma- 
yor que es liderar la estrategia 
contra la delincuenciaenla re- 
gión y sercapazde coordinara 

todo el equipo de Gobierno”. Y 
al respecto, el legislador marcó 
sus expectativas. “Sofía Gonzá- 
lezhizo un pésimo trabajo y es- 
pero que el del ex seremi sea 
mejor”, cerró. 

NO SÓLO SEGURIDAD 
Para el diputado Tomás Lago- 
marsino (PR) si bien el princi- 
pal desafío que enfrentará Ri- 
quelmeeslaseguridad no esel 
único que requiere atención. 

“Valparaíso es una de las 
regiones con la mayor tasa de 
homicidios y donde más ha 
crecido, perotambién hay que 

  

agilizar el proceso de recons- 
trucción para las comunas de 
Viña del Mar y Quilpué tras el 
megaincendio, y mejorar la 
forma de enfrentar las crisis 
que se viven a diario y que de- 
benser abordados por la dele- 
gación”, dijo el legislador, 
quien también espera mayor 
presencia y un papel activo. 

“Espero que el nuevo dele- 
gado notenga un rol exclusiva- 
mente de marcar tarjeta de 
aquía que termine el Gobier- 
no,sino que efectivamente sea 
un delegado presentey quees- 
té coordinando y articulando 
las soluciones para los vecinos 
y vecinas de la región que re- 
quieren respuestas concretas 
por parte del gobierno”. 

La consejera Tania Valen- 
zzuela (FA) señaló que espera 
que el exseremi le pueda dar 
una nueva impronta a la dele- 
gación regional, sumando otro 
retoal listado. 

“Sus principales desafíos 
serán la prevención y manejo 
desituaciones de riesgos y de- 
sastres, esto en el entendido 

queyase adelantó lamentable- 
mente la temporada de incen- 
dios en nuestra región”, co- 
mentó. 

Junto con reforzar el traba- 
jo de las policías y fortalecer 
una coordinación con munici- 

piosantela crisis de seguridad, 
agregó que, al igual que en la 
Región Metropolitana, sehace 
urgente contar con desplie- 
gues masivos para erradicar el 
comercio ambulante. 

En cuanto a lo sucedido 
conla inmobiliaria, mencionó 
que está recién en etapa de in- 
vestigación, por lo cuál no exis- 
ten formalizaciones y se tendrá 
que esperar el pronunciamien- 
to del Consejo de Ministros. 

El consejero Marcos Trica- 
Notis(P. Rep.), opinó al respec- 
to que “más allá que la empre- 
sa está en todo su derecho de 
iniciar las acciones judiciales 

que correspondan, noes perti- 
nente que dado todos los im- 
pactos ambientales y sociales 
en términos de viviendas se 

quiera persistir con la cons- 
trucciónenlasdunas”. 0%
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